

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pada video *company profile* Kalurahan Sumbermulyo, kameramen telah menerapkan teknik sinematografi 5C yaitu menambahkan unsur dari *company profile* berupa logo, sejarah, visi misi, gambaran mengenai SDM, sistem pelayanan dan fasilitas, keunggulan, dan program pengembangan dimasa mendatang yang ditampilkan sebagai elemen dalam pembuatan video. Penyampaian pesan secara visual sesuai dengan isi dan fungsi *company profile*. Penerapan Teknik 5C tersebut adalah Pemilihan dan penempatan *Camera angle* (sudut pandang kamera) pada pengambilan gambar menggunakan *drone* dari udara agar terlihat *landscape* sawah yang luas atau dari jarak dekat agar terlihat objek yang jelas. Teknik ini digunakan agar mendapatkan hasil *shot* yang jelas sesuai dengan isi dan fungsi video *company profile*. Pemilihan *shot size* (ukuran gambar) yang sesuai dengan objek yang diambil gambarnya pada pengambilan display UMKM, pentas kesenian, program bantuan, pemandangan alam, kantor kalurahan, kegiatan pembangunan, dan lain-lain. Pemilihan *composition* (komposisi gambar) pada beberapa gambar yang dibuat grid pada scene program bantuan. Penggunaan teknik ini untuk memposisikan penggabungan beberapa gambar dalam satu *scene* agar bisa memaksimalkan penyampaian informasi dan mengurangi durasi. Pemilihan *continuity* (kesinambungan gambar) dalam satu scene dengan alur yang jelas sesuai dengan konsep video. Penggunaan teknik ini pada *scene* pasar kembang tabur dan pelayanan administrasi kalurahan agar menghasilkan alur yang berkesinambungan sesuai konsep dari sutradara. Alur yang berkesinambungan menghasilkan video yang menarik dan tidak membosankan. Dengan demikian, pembuatan Video *Company Profile* Kalurahan Sumbermulyo menjadi sarana menyebarkan informasi tentang inovasi, potensi, dan keunikan kepada masyarakat luas.

5.2 Saran

Berdasarkan temuan penelitian dan analisis yang disajikan dalam skripsi ini, saran yang dapat diberikan penulis kepada *Content Creator* dalam pembuatan sebuah karya yaitu:

1. Sebagai saran akademis, diharapkan hasil penulisan ini dapat mejadi bahan referensi bagi mahasiswa yang melaksanakan tugas dalam pembuatan *video company profile*. Terutama penelitian lanjutan terkait dengan dampak, respons masyarakat, perubahan kesadaran, atau pengaruhnya terhadap partisipasi dalam inisiatif lokal dari pembuatan *video company profil* Kalurahan Sumbermulyo.
2. Sebagai saran praktis, kepada mahasiswa selanjutnya agar melakukan penelitian tentang komunikasi organisasi antara Pak lurah dengan staff kalurahan tentang persiapan lomba atau tentang pemecahan masalah di Kalurahan Sumbermulyo.
3. Saran untuk pengelola media sosial Kalurahan Sumbermulyo supaya lebih aktif dalam mengunggah potensi atau keunikan ke media sosial agar banyak masyarakat yang tahu.